



AMLO tiene traumas y complejos, asegura Creel



Santiago Creel consideró que el presidente Andrés Manuel López Obrador tiene traumas y complejos, esto por asegurar que Xóchitl Gálvez será la candidata del Frente Amplio por México.

Aseguró que hay democracia en el proceso interno de la oposición y no se trata de una simulación como en Morena.

“Lamento mucho que siendo Presidente de todos los mexicanos siga con sus traumas y complejos y termine por no entender que todos somos mexicanos con los mismos derechos.

Si algo le urge al país es la reconciliación y no seguir dividiendo y polarizando”, puntualizó Creel.